

Puigdemont provoca a Rajoy la víspera de la manifestación

El presidente catalán acusa al Gobierno de negarle recursos para seguridad

Rajoy destaca, por su parte, la “coordinación” policial entre España y Cataluña

El jefe del Ejecutivo central plantea cambiar las leyes para combatir el terrorismo

DANI CORDERO / J. JOSÉ MATEO, **Barcelona / Madrid**
La tregua instaurada tras el atentado de Barcelona ha durado poco más de una semana. En una entrevista al diario británico *Financial Times* hecha pública ayer,

el presidente de la Generalitat, Carles Puigdemont, acusa al Gobierno de Mariano Rajoy de hacer política con la seguridad. En concreto, le achaca la falta de pre-

supuesto de la policía autonómica. Las declaraciones se producen un día antes de la manifestación contra el terrorismo que se celebra hoy en Barcelona. Rajoy,

que compareció ayer ante la prensa —horas antes de que se hiciera pública la entrevista—, destacó la coordinación entre las diversas policías del Estado y planteó cambios en el Código Penal para combatir el terrorismo. **PÁGINAS 12 Y 13**

EDITORIAL *Por la unidad, contra la intransigencia* **P8**



“TAMBIÉN ATENTARON CONTRA NOSOTROS”. Hussam Khoja, el imán de la mezquita de Madrid, la mayor del país, rechazó ayer, en su sermón del viernes, el atentado de Barcelona en nombre de la comunidad islámica de España, que agrupa a 1,9 millones de fieles. “Los musulmanes somos parte de esta sociedad. Y también atentan contra nosotros”, dijo. En la foto, un grupo de musulmanes durante el rezo. / LUIS SEVILLANO **P15**

La capital catalana acoge hoy a las seis una gran marcha a la que acudirá el Rey

Barcelona prepara una protesta histórica

A. L. CONGOSTRINA, **Barcelona**
Barcelona acogerá hoy una manifestación que se prevé multitudinaria en protesta contra el terrorismo. Arrancará a las seis de la tarde, en los Jardinetes de Gràcia, y acabará en la plaza de Catalunya. La cabecera estará integrada, tal y como quería la alcaldesa, Ada Colau, por miembros de la de Guardia Urbana, Mossos d'Esquadra, vecinos y co-

merciantes de La Rambla. Detrás, en otra cabecera no separada de la primera, caminarán las autoridades, entre las que destaca Felipe VI, que romperá hoy una tradición monárquica: por primera vez, un rey de España acudirá a una manifestación. También irán el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y el presidente de la Generalitat, Carles Puigdemont. **PÁGINAS 14 Y 15**

idealista
como en casa
en ningún sitio

TEATRO REAL

La juez da un ultimátum a Juana Rivas para entregar a sus hijos

El plazo fijado expira el próximo lunes a las cinco de la tarde

PILAR ÁLVAREZ, **Granada**
La titular del Juzgado de Instrucción número 2 de Granada dio ayer un nuevo ultimátum a Juana Rivas. Dispone hasta el próximo 28 de agosto, a las cinco de la tarde, para entregar a sus hijos en un punto de mediación familiar. La juez imputa a la asesora y a la psicóloga de Rivas y a todos los familiares de esta hasta el segundo grado de consanguinidad como posibles inductores o participantes de un delito de sustracción de menores. **PÁGINA 18**

Condena de cinco años al heredero de Samsung por corrupción

XAVIER FONTDEGLÒRIA, **Pekín**
Lee Jae-yong, el empresario surcoreano heredero de Samsung, fue condenado ayer a cinco años de prisión por corrupción. Los jueces consideran probado que sobornó a Choi Soon-sil, conocida como la *Rasputina* surcoreana y amiga de la expresidenta Park Geun-hye, a cambio de que esta intercediera en la fusión de dos filiales de Samsung. **PÁGINA 3**

ADEMÁS

La Reserva Federal de EE UU recela del exceso de optimismo

Janet Yellen, presidenta de la Reserva Federal de Estados Unidos, alerta sobre el “optimismo excesivo” tras la crisis. **P37**



Macron gasta 26.000 euros en maquillador en tres meses **P7**

BABELIA

La literatura en tiempos de prisa y urgencia

revista^v

La pintora Sonia Delaunay se ‘instala’ en el Thyssen